

Umfrage 33. KW (August 2008)

Letzte Aktualisierung Wednesday, 20. August 2008

Thema der 9-tägigen Umfrage im August war, ob Uffzynda weiterhin auf der Rennstrecke fahren soll. Jeder Aufzynder durchläuft hin und wieder Phasen, in denen es nicht so optimal läuft, und man daher die Lust am Zynden verliert, oder aus ganz anderen vielfältigen Gründen. Die Umfrage, an der sich 110 Leser beteiligten, war natürlich weder als ernsthafte Fremdeinschätzung noch als hochwissenschaftliche Analyse gedacht, da die meisten Leser Uffzynda ja sowieso nicht persönlich kennen. Interessant ist das Ergebnis aber allemal, selbst wenn man davon ausgeht, daß sich manch einer nur einen Spaß draus gemacht hat.

Hier nochmal der Umfragetext: Uffzynda plagen ernsthafte Aufhörgedanken. Nicht nur, daß er an seinem bißchen vorhandenen Verstand zweifelt, nun schmeißt er nächstes Jahr vielleicht sogar die ganze Saison hin. Oder alles... Geld & Zeit werden immer knapper, fahrerisches Unvermögen kommt hinzu. Welcher Aufzünder hat nicht auch gelegentlich Selbstzweifel, ob das alles noch Sinn macht? Wer Lust und Zeit hat, kann ihm seine Entscheidung durch Teilnahme in der Umfrage rechts erleichtern

Hier das Ergebnis:

Wie setzt sich nun in der nächsten "Legislaturperiode" der Uffzynda-Landtag zusammen?

Eine absolute Mehrheit gibt es für keine einzelne Fraktion. Wenn man Koalitionen bilden müßte, wären folgende "regierungsfähige" Mehrheiten denkbar: 1. Ja-Weiterfahren aber ein Jahr pausieren (51,8%)

2. Ja-Weiterfahren aber nur mit einer 750er (51,8%)

Totales Chaos ergäbe eine "Große Koalition" wegen unvereinbarer Gegensätze, das ist fast wie im richtigen politischen Leben, aus:

3. Ja-Weitermachen + Nein, bloß nicht + weiß nicht (60%)

Wenn man die Fraktionen mit dem größten gemeinsamen "politischen Nenner" zusammen zählt, nämlich:

4. Ja-Weitermachen + aber nur mit einer 750er + erst in 1 Jahr (pausieren)...

...dann ist doch eine erstaunliche Mehrheit von 71,8% der Leser dafür, daß Uffzynda irgendwie weitermacht...wie auch immer.

Die ganze Sache ist natürlich nicht bierernst zu nehmen. Wie sich Uffzynda im nächsten Jahr entschieden hat, werdet ihr dann schon sehen.